

## **Droht Deutschland eine Diktatur der Nazis?**

**Die Holocaust-Überlebende Vera Sharav warnt vor der Ideologie der Eugenik. Sie zieht Parallelen zur Covid-Plandemie.**

**Auch Ernst Klee warnte nach dem Krieg vor der Ideologie der Eugenik und teilte uns mit, dass sogar nach dem Krieg weiter gemordet wurde.**

Ernst Klee hat das Personenlexikon zum Dritten Reich geschrieben. Er schrieb auch Artikel in der taz (Berliner Tageszeitung). Er berichtet, dass die Straftäter des Euthanasieprogramms nach dem Krieg größtenteils straffrei blieben und weiterhin in hohen Ämtern tätig waren. Es war die Ideologie der Eugenik. Psychiater und Ärzte drängten Adolf Hitler diese Schandtaten durchzuführen. Zwischen 1933 und 1945 geschieht nichts, was zuvor Psychiater gefordert hatten.

Bereits 1918 schrieb Emil Kraepelin: „Ein unumschränkter Herrscher, der rücksichtslos in die Lebensgewohnheiten der Menschen einzugreifen vermöchte, würde im Laufe weniger Jahrzehnte bestimmt eine Abnahme des Irreseins erreichen können.“

**Hans Harmsen Chefeugeniker der inneren Medizin schrieb am 18. Mai 1931 auf der evangelischen Fachkonferenz für Eugenik in Treysa: „dem Staat geben wir das Recht Menschenleben zu vernichten Verbrecher und im Krieg, weshalb wehren wir ihm das Recht zur Vernichtung der lästigen Existenzen“. Nach dem Krieg wurde Hans Harmsen Leiter des Paritätischen Wohlfahrtsverbandes und Gründer von Pro Familia. 1946 wurde er Leiter der Staatsmedizin in Hamburg, Ausbildung für Amtsärzte, Direktor des hygienischen Staatsinstituts, Ordinarius für allgemeine und Sozialhygiene an Universität Hamburg, 1952 Gründer u. Präsident der deutschen Gesellschaft für Bevölkerungswissenschaft, 1958 Präsident der Ernst Barlach Gesellschaft, im wissenschaftlichen Beirat des Bundes-Familien-Ministeriums, 1980 Hufelandmedaille des Zentralverbandes der Ärzte für Naturheilverfahren.**

**Julius Hallervorden hat am Tatort der Morde die Gehirne herausgeschnitten. Nach dem Krieg schwärmte er, es war wunderbares Material unter diesen Gehirnen von Schwachsinnigen. Hallervorden wurde nach Kriegsende Abteilungsleiter am Max Planck Institut für Hirnforschung.**

**Hans Heinze war Direktor der Brandenburgischen Mordanstalt. Er wird Leiter der Jugendpsychiatrie im Niedersächsischen Wunstorf.**

Dies sind nur wenige Beispiele aus dem umfassenden Buch von Ernst Klee. Welche Dr. Bodo Schiffmann in seiner Dokumentation „Warum Deutschland seine Geschichte nicht aufarbeitet (Teil 76)“ bespricht.

[https://rumble.com/v66kz6s-warum-deutschland-seine-geschichte-nicht-aufarbeitet-76.html?e9s=src\\_v1\\_ucp](https://rumble.com/v66kz6s-warum-deutschland-seine-geschichte-nicht-aufarbeitet-76.html?e9s=src_v1_ucp)

Warum werden in Deutschland Kritiker der Regierung und Ärzte mit Handschellen und Fußfesseln abgeführt, nur weil sie Patienten vor gesundheitsschädlichen Masken und Impfungen geschützt hatten, während Vergewaltiger und Mörder frei gelassen werden. Wie kann es sein, dass die große Mehrheit der Bürger dies kritiklos duldet.

Unterstützen Regierungspolitiker Demonstrationen gegen die AFD, da diese Partei diese Verbrechen aufklären möchte? In der AFD sind Migranten und Juden die sich nicht vor der AFD fürchten. In Wahlkampfreden müsste die AFD deutlicher machen, dass integrierte und arbeitswillige Migranten nichts zu befürchten haben. Dieser Fehler schürt Hass gegen die AFD.

**Haben in den Leitmedien bereits wieder die Nazis die Deutungshoheit, da uns der vom Holocaust betroffene Rabbiner Michael Green sagt: „die Covid-Plandemie wurde nach dem Drehbuch der Nazis durchgeführt?“**

Meiner Ansicht nach sind diese Fragen äußerst berechtigt, da diese Schwerverbrecher nach dem Krieg weiterhin tätig waren und geehrt wurden und sogar die Holocaust-Überlebende Vera Sharav in Deutschland angezeigt wurde, da sie vor diesen Schandtaten und den Covid-Maßnahmen warnte.

Wenn an Schulen nicht sorgfältig aufgeklärt wird und weiterhin, so wie ich es erlebt habe, oberflächlich erzählt wird, diese Schandtaten wurden durch die Lügenpropaganda von Hitler und Goebbels verursacht, besteht die Gefahr, dass diese Schandtaten heimtückisch fortgeführt werden, wie aktuell möglicher Weise mit der Covid-Impfung.

Ich hoffe, dass die Lehrer an unseren Schulen, diese Schandtaten über die Ernst Klee der Nazijäger berichtet, unseren Schülern und Studenten näher bringen, oder müssen sich bereits wieder Lehrer und Professoren fürchten entlassen zu werden, da in Regierung und Leitmedien bereits die Nazis wieder die Oberhand haben? So lange Fernsehen und Leitmedien die vom Holocaust betroffenen kritischen Juden nicht zu Diskussionen einladen, können weder Bürger noch Richter und Politiker beurteilen, wer die gefährlichen Nazis sind und aufrechten rechtschaffenen Bürgern drohen weiterhin unrechtmäßige Strafverfolgungen. Parteien welche sich weigern die Covid-Verbrechen aufzuklären und Impfpfer zu entschädigen, gefährden die Demokratie.

**Ob die Warnungen von Vera Sharav berechtigt sind oder nicht. Eins ist sicher mit der Aufrechterhaltung einer Impfpflicht, egal welcher, übergeben wir den Regierenden die Macht unliebsame und kritische Menschen zu beseitigen. Unsere Eltern und Großeltern haben durch das Drehbuch der Nazis das logische Denkvermögen verloren. Die Impfpflichtbefürworter ebenfalls.**

mehr Information auf:

<https://www.rposselt.de>